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Mais de 200 professores aderiram

EM CASTRO

Mais um assassinato foi
registrado em Castro. Davi
Barbosa de Almeida, de 21
anos, foi encontrado mor-
to com três tiros nas cos-
tas. Ele estava dentro do
carro quando foi encontra-
do pela mãe. Familiares
tentaram socorrê-lo e o en-
caminharam ao hospital
Anna Fiorillo Menarim,
mas já estava em óbito. O
crime aconteceu em frente
a própria casa, na rua Afon-
so Celso Abraão, no Jardim
Araucária 3.           página 7

Morte no
'feriadão'

Comissão de vereadores
questiona obra e custos

A Comissão de Obras e Ser-
viços Públicos convocou reunião
na quinta-feira (17) com o se-
cretário de Infraestrutura,
André Avelino de Carvalho e Sil-
va, para discutir a reforma e
ampliação da Rodoviária de
Arapoti. Além dos membros da
Comissão, João Maria Bueno

Bonfim, o Chipanzé (PPS), e
Vilson Soares (PSB), também
estiveram presentes na reunião
os vereadores Claudinei José
Moreira, o Toddynho (PTC),
Marineo Ferreira (PTB),
Nerilda Penna (PP), Nelson de
Aguiar, o Pepe (PV), e Lelo
Ulrich (PT).             página 4

Reinaldo participa do
'Castro que Queremos'
O prefeito de Castro,

Reinaldo Cardoso, participou
nesta quarta-feira (23), do
'Fórum Castro que queremos',
promovido pelo Colégio Sesi.

“Notei que o trabalho
desenvolvido com os jovens é
muito interessante. Os alunos
levantaram algumas das

dificuldades do município,
relataram o que esperam e
também apresentaram algumas
propostas e ações para estes
desafios. Refletir e ter este
conhecimento sobre a vida
pública, a necessidade do lugar
a que pertence é muito relevante",
destacou o prefeito.     página 5

PREFEITO fala para estudantes RODOVIÁRIA na mira dos vereadores

Divulgação / Daniel Calvo
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PRIMEIRO DIA DE GREVE

Mais de 18 mil serão vacinados
CONTRA A INFLUENZA

Traficante
é preso
em Arapoti

Operação conjunta entre
as polícias Civil e Militar re-
sultou na prisão de mais um
traficante em Arapoti. A ação
aconteceu na última terça-fei-
ra, 22, na rodovia PR- 239,
na entrada do município. A
equipe já fazia cerco para es-
perar a passagem do veículo
Corsa, com placas de Venta-
nia- PR.                página 7

Em Castro, a campanha de
vacinação contra a Influenza ini-
ciou nesta quarta-feira (23) e
deve imunizar pelo menos 80%
do público-alvo, estimado em
18.375 pessoas, até o dia 9 de
maio. As doses estão disponí-
veis em todas as unidades de
saúde, com exceção do Centro
de Especialidades da Vila Rio
Branco e Centro de Saúde da
Mulher. No sábado (26), dia 'D'
de vacinação, as unidades de
saúde atenderão das 8 às 17
horas. A campanha de vacina-
ção acontece em todo País.
página 5
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Primeiro dia da greve em Castro mobilizou
mais de 200 dos professores e servidores
ligados a educação do Paraná. Dos 18 colégios
do município, 6 aderiram a greve com

participação de 100% dos profissionais,
entre os quais  Colégio Estadual Maria
Aparecida Nisgoski, Colégio Estadual
Amanda Carneiro de Mello, Escola Estadual

Jardim das Araucárias, Escola Estadual
Professora Matilde Baer, Colégio Fabiana
Pimentel e Colégio Estadual São Sebastião
do Maracanã.                                       página 6

As comemorações de
aniversário de 68 anos da
instalação da Comarca de Piraí
do Sul tiveram início na manhã
desta quarta-feira (23), com a
cerimônia de hasteamento das
bandeiras do Brasil, Paraná e
do município. O ato solene
aconteceu no paço municipal
Ramis Gabriel Curi, às 8 horas.
O presidente da Câmara e
demais vereadores da Casa
representaram o poder
legislativo no evento.         página 4

68 ANOS DE PIRAÍ DO SUL
Atletas
locais
hasteiam as
bandeiras

ATLETAS LOCAIS fazem as honras de hastear
as bandeiras do Paraná, Brasil e de Piraí do Sul

“Até o ano passado eram imunizadas
apenas crianças com idade entre seis

meses até dois anos incompletos”

5 KG de maconha e dinheiro

Divulgação



NEGLIGÊNCIA OU INCOMPETÊNCIA?
Entre 2004 e 2009, inacreditáveis R$ 132 milhões 

em multas deixaram de ser cobrados pelo Instituto 
Ambiental do Paraná, acredita o Tribunal de Contas, por 
absoluta incompetência de seu comando. Tanto que duas 
multas foram aplicadas contra o então presidente da ins-
tituição. Uma de apenas R$ 145,10 e, outra, impagá-
vell por uma pessoa física de R$ 13.226.997,88. Que 
não serão pagas nunca. O Estado deixou de arrecadar 

recursos, cuja falta sempre reclama o IAP, que poderiam 
solucionar quase todos os problemas de infra-estrutura 
do órgão ambiental. Inclusive de pessoal, cada vez mais 
escasso, por conta, principalmente, de aposentadorias. 
A fiscalização, parece, foi eficiente. Mas, por conta da 
negligência, comemoraram muito os multados, os trans-
gressores das leis ambientais, os que poluem e desma-
tam como se não houvesse o amanhã.
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TARJA PRETA
MÃE PARANAENSE

O Paraná comemora 
os dois anos de atuação 
da Rede Mãe Paranaense 
com redução de 40% da 
mortalidade materna e 
10% da mortalidade infan-
til, os menores índices da 
história do Estado. Isso 
significa que, no período, 
mais de 100 mulheres e 
cerca de 500 recém-nas-
cidos foram salvos pelas 
ações da rede. Os resulta-
dos foram ressaltados pelo 
governador Beto Richa ao 
abrir, nesta quarta-feira 
(23), o Encontro Estadual 
da Rede Mãe Paranaense, 
que reúne, em Curitiba, 
entidades ligadas à saúde 
e profissionais da área de 
todo o Estado.

REDUÇÃO
Também nesta quarta-

feira (23) o governador 
assinou um conjunto de 
decretos que alteram o 
regime de substituição 
tributária no Estado e 
reduzem o imposto que 
incide na industrialização 

de instrumentos musi-
cais, bicicletas e peças, 
brinquedos, produtos 
alimentícios, artefatos de 
uso doméstico, artigos de 
papelaria e materiais de 
limpeza. A medida bene-
ficia principalmente as 
micro e pequenas empre-
sas paranaenses incluídas 
no Simples Nacional. Além 
disso, o Estado excluiu do 
regime de substituição tri-
butária os restaurantes e 
cozinhas industriais e as 
compras de órgãos públi-
cos e aquelas destinadas à 
merenda escolar.

VACINAÇÃO
Em Castro, a campa-

nha de vacinação contra a 
influenza já iniciou e deve 
imunizar pelo menos 80% 
do público-alvo, estimado 
em 18.375 pessoas, 
até o dia 9 de maio. As 
doses estão disponíveis 
em todas às unidades de 
saúde, com exceção do 
Centro de Especialidades 
da Vila Rio Branco e Cen-
tro de Saúde da Mulher.

Sandro A. Carrilho
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Assim como a maioria das 
crianças, minhas duas filhas 
amam animais. A cachorrinha 
delas é o verdadeiro xodó da 
família. Entretanto, muitas pes-
soas ainda mantêm o hábito de 
abandonar cães, gatos e outros 
animais nas ruas.

Em Castro, o Centro de 
Controle de Zoonoses foi inau-
gurado há menos de dois meses 
e já está sofrendo com proble-
mas de superlotação. O local 
foi construído para abrigar 50 
cães e atualmente conta com 
56. Outro grande problema é o 
fato dos animais serem devolvi-
dos às ruas. Eles são recolhi-
dos, examinados e tratados. O 
cachorro fica à disposição dos 
donos por sete dias e, caso não 
seja resgatado, entra no pro-
grama de castração cirúrgica. 
O animal permanece no abrigo 
por mais 30 dias para recupera-
ção e pode ser adotado. Se isso 
não acontecer, ele é devolvido 
ao local onde foi encontrado. 
Somente os filhotes permane-
cem no canil disponíveis para 
adoção.

A situação é semelhante 
em Ponta Grossa. O município 
possui cerca de 80 mil cães 
e, aproximadamente, 34 mil 
vagam pelas ruas. O Ministério 
Público solicitou que a Prefei-
tura Municipal dobre o número 
de castrações cirúrgicas até 
2017 e amplie o canil munici-
pal. O local abriga atualmente 
25 animais e poderá receber 
até 240 cães e 40 gatos. Nesse 
sentido, merece grande desta-
que a atuação de Organizações 
Não-Governamentais (ONGs) 

que trabalham para a melhoria 
da qualidade de vida animal.

O grande problema não é o 
fato de cães e gatos circularem 
soltos pelas ruas. Há muitas 
cidades que utilizam isso como 
atrativo turístico. A falta de cui-
dados com a saúde desses ani-
mais é que é prejudicial para a 
população e para os próprios 
cães. Além de não encontrarem 
água e comida à vontade, eles 
podem ser vítimas de maus-
tratos. Como não recebem tra-
tamento adequado, os animais 
acabam por transmitir doenças 
para as pessoas.

Acredito que o primeiro 
passo é formar uma parceria 
com as ONGs para fomentar as 
feiras de adoção e campanhas 
de posse responsável. Cabe à 
administração municipal ampliar 
e melhorar os serviços do Cen-
tro de Zoonoses para que todas 
as partes da cidade sejam aten-
didas. Defendo a ampliação do 
canil municipal e criação do gatil 
municipal para atender e cuidar 
desses animais. A castração 
cirúrgica subsidiada pelo poder 
público também é importante 
para o controle da população 
de cães e gatos. Assim como as 
pessoas, animais também preci-
sam de carinho e atenção. 

*Marcio Pauliki é for-
mado em administração 

pela UEPG, especialista em 
Gestão Empresarial pela 

FGV com cursos de extensão 
em Administração e Marke-
ting pela London University 
(Inglaterra) e University of 

Berkeley (EUA).

O dilema dos 
animais de rua

Marcio Pauliki

Fonte: Simepar

Previsão Clima/Tempo 24/4, à tarde

Alguns leitores não enten-
deram e reclamaram quando 
escrevi que o pré-carnaval de 
Castro não atraiu quase ninguém 
e apenas 30 pessoas foram à 
praça Manoel Ribas assistir às 
evoluções da excelente bate-
ria da escola de samba Flor de 
Lis de Tibagi, do rei momo, 
rainha e princesas do carnaval 
dos Campos Gerais. Não estava 
falando do pré-carnaval realizado 
com sucesso em alguns clubes, 
que atraíram bem mais gente, 
embora o show do Teixeirinha 
filho, Teixeirinha neto e Teixeiri-
nha bisneto, realizado no mesmo 
dia nos Alemães, tivesse público 
maior. Eu falava do pré-carna-
val da Prefeitura, realizado na 
praça Manoel Ribas e aberto ao 
público - só que na praça mesmo 
foram poucas pessoas, inclusive 
o cronista, e quem não foi perdeu 
um verdadeiro show de samba da 
bela morena e princesa Marina 
Hèlene representante de Castro, 
que merecia ter sido a rainha do 
carnaval.

Faço um intervalo e um 
comentário: que coincidência 
esta história da Marina Hèlene 
não ter ganho as eleições... do 
titulo de rainha do carnaval dos 
Campos Gerais, perdendo para 
candidata de Ponta Grossa que 
não sambava nada, apesar de 
ser linda – as más-línguas fala-
ram que Marina Hèlene só per-

deu as eleições na última hora 
porque a maioria dos jurados 
era de Ponta Grossa e votaram 
na candidata local... Os fatos e 
o nome lembram até da recente 
disputa política em Castro, mas 
é só coincidência já que o pre-
feito Reinaldo Cardoso, que 
venceu as eleições, samba muito 
bem e realiza um bom início de 
governo, apesar de contar com 
poucas verbas dos governos 
estadual e federal para realizar 
novas obras.

Por falar no prefeito Reinaldo, 
foi dele a idéia de realizar outro 
pré-carnaval no seu mandato 
anterior de prefeito – já fazem 
muitos anos mas eu me lembro 
bem. Entendido no assunto, 
Reinaldo chamou a belíssima e 
sensual modelo Joana Prado, na 
época a famosa “Feiticeira”, para 
animar a folia na praça Manoel 
Ribas. Para quem não lembra da 
Feiticeira é como se hoje viessem 
a Castro as panicats, com Nicole 
Balhs, Babi e Carol, todas de 
fio dental dançando para seus 
fãs. Mas sabem o que aconteceu 
naquele pré-carnaval? O mesmo 
de agora, foram só 30 pessoas 
assistir à Joana Prado que decep-
cionou os presentes, incluindo o 
cronista, se apresentando de 
bermuda e não com os trajes 
eróticos da televisão.

Mas o que prova o pouco 
público no pré-carnaval na praça 

nas duas tentativas da prefeitura? 
A grande maioria dos castrenses 
não gosta de samba, preferindo 
shows de sertanejo universitá-
rio, como provou o sucesso da 
apresentação de Cesar Menotti 
e Fabiano no parque Lacustre 
durante as festas do aniversário 
de Castro. Quem gosta de car-
naval vai para Tibagi, onde a pre-
feita Ângela apresenta uma festa 
melhor a cada ano, ou desce para 
as praias.  Nossa cidade tem tra-
dições e rico passado histórico, 
mas não é entusiasta dos feste-
jos de Momo. Lembro de um 
carnaval de anos atrás quando 
todo mundo foi para a praia ou 
curtiu a folia em Tibagi menos 
minha sogra Perpétua, na época 
responsável por apagar a luz da 
cidade ao amanhecer de cada 
dia – naquele tempo não existia o 
sistema automático de hoje, que 
liga as lâmpadas ao anoitecer e 
desliga pela manhã. Pois bem, até 
ela foi para Tibagi, a luz das ruas 
de Castro ficou acesa durante os 
quatro dias de festa e ninguém 
notou! Para 2015 poderiam apa-
gar tudo por economia... 

Estão de parabéns as entida-
des que ainda investem na folia 
de Momo para seus associados, 
como o Clube União. Mas eu 
acho que a prefeitura não deve 
usar mais dinheiro público no 
carnaval, tenho certeza de que o 
castrense prefere festas como o 

belíssimo  aniversário da cidade, 
a 19 de março – quando Cesar 
Menotti e Fabiano estiveram 
presentes num grande show, 
atraindo  milhares de fãs.

Em setembro teremos mais 
festa no Dia de Castro, tra-
dição criada em parceria do 
Lions Clube com a Prefeitura. 
Eu tenho uma idéia: o prefeito 
poderia terceirizar a parte artís-
tica dos shows, permitindo a 
uma empresa particular trazer 
artistas de grande porte – meu 
sonho é ver Paula Fernandes 
cantando no Parque Lacustre 
e eu cuidando do camarim... – 
podendo cobrar ingresso para 
cadeiras numeradas e camarotes. 
No contrato, a empresa assumi-
ria vender parte dos ingressos a 
preços populares, mas poderia 
ter um lucro razoável nas cadei-
ras e camarotes. A Prefeitura 
daria apoio, local e a excelente 
segurança como tem sido feito 
até agora, mas poderia econo-
miza na contratação de artistas 
e oferecer ao público castrense 
bons espetáculos principalmente 
naquilo que ele mais gosta – o 
sertanejo universitário! Imagi-
nem além da Paula Fernandes, 
Jorge e Mateus, Leonardo e  
Vitor e Léo animando a galera!

* Paulo Magalhães 
escreve neste espaço às ter-

ças, quintas e sábados.

A verdade sobre o carnaval de Castro
* Sogra Perpétua

EDITAL Nº. 065/2010 - CONCURSO PÚBLICO

O Prefeito Municipal de Arapoti, Braz Rizzi, torna pública a convocação 
para a os Exames Médicos Admissionais, conforme os artigos nº 138 e 139 
do Edital 01/2010 e condições previstas nesse edital. 

I – DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

1. DOS EXAMES MÉDICOS ADMISSIONAIS
1.1. Os exames médicos admissionais serão realizados aos candidatos 
considerados aprovados neste Concurso Público, inscritos no cargo de 
Enfermeiro II.
1.2. O não comparecimento aos exames médicos admissionais agendados 
ou a inexistência de conclusão, sem justificativas comprovadas e dentro do 
prazo previsto, caracterizarão desistência do processo e ensejarão eliminação 
do candidato do concurso.
1.3. Serão realizados os seguintes exames:

2 – Da data, do horário e do local de realização DOS EXAMES MÉDICOS 
ADMISSIONAIS
2.1. Os exames médicos admissionais serão realizados no dia 24/04/2014, 
na Jurimed Arapoti, localizada na Rua Moisés Lupion, n° 366, sala 06, Centro, 
Arapoti/PR, conforme descrito nos itens 2.1.1., 2.1.2., 2.1.3. e 2.1.4.
2.1.1. Exame: Clínico
Data: 24/04/2014
Início do exame: 8 h
Candidatos: descritos no Anexo I deste Edital.
2.1.2. Exame: Parasitológico e parcial de urina
Data: 24/04/2014
Início do exame: 8 h
Candidatos: descritos no Anexo I deste Edital.
2.1.3. Exame: Espirometria
Data: 24/04/2014
Início do exame: 8 h
Candidatos: descritos no Anexos I deste Edital.
2.1.4. Exame: Hemograma completo, TGO e TGP.
Data: 24/04/2014
Início do exame: 8 h
Candidatos: descritos no Anexos I deste Edital.
2.2. Não haverá segunda chamada para realização dos exames sob nenhuma 
hipótese.
2.3. O candidato deverá comparecer ao local munido do original de um 
dos seguintes documentos de identificação: Cédula de Identidade (RG), 
ou Carteira de Órgão ou Conselho de Classe ou Carteira de Trabalho e 
Previdência Social (CTPS) ou Certificado Militar ou Carteira Nacional de 
Habilitação ou Passaporte, dentro do prazo de validade. 
2.4. No ato do exame, o candidato deverá assinar o Termo de Compare-
cimento.
2.5. Os candidatos serão encaminhados pela Jurimed Arapoti para os locais 
de realização dos exames laboratoriais. 
2.6. O descumprimento do descrito nos subitens anteriores poderá acarretar 
a eliminação do candidato deste certame.

PAÇO MUNICIPAL Vereador CLAUDIR DIAS NOVOCHADLO, em 17 de 
Abril de 2014.

Braz Rizzi
Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Arapoti
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Bastidores
LEITORA RECLAMA

A situação da rua Dr. 
Bernardo Pusch Júnior, 
no Jardim das Nações, 
segundo leitora do 
Página Um “está horrí-
vel”. Isto porque a mora-
dora, junto com vizinhos, 
solicitou implantação 
do esgoto no local “que 
chega só até a esquina da 
quadra”. Sem ser aten-

dida, conforme denun-
ciou ao P1, “a água da 
chuva se mistura com 
a sujeira das fossas e 
estamos vivendo hoje um 
caos.” A foto de autoria 
da reclamante estampa a 
situação que “é uma ver-
gonha na cidade”. Com 
a palavra, as autoridades 
competentes.

Organização não governamental, sem vínculo político par-
tidário, que se propõe basicamente em exercer controle social 
sobre gastos públicos, acompanhando licitações do Executivo 
e Legislativo de Castro, o Observatório Social de Castro reali-
zará reunião na próxima 2ª-feira, 28, às 19,30 horas na sede 
da Ordem dos Advogados do Brasil, no Jardim Araucárias. 
Na ocasião o Observatório apresentará relatório dos trabalhos 
realizados e prestação de contas da entidade.

OBSERVATÓRIO SOCIAL

Da assessoria

Os gestores do setor 
de esportes da Associação 
dos Municípios dos Campos 
Gerais (AMCG) serão ‘apre-
sentados’ ao novo secretário 
de Estado do Esporte e do 
Turismo, Diego Gurgacz, em 
reunião agendada para esta 
sexta-feira, dia 25. O encon-
tro acontece a partir das 15 
horas na Prefeitura Municipal 
de Tibagi, e deve contar com 
a presença da prefeita e pre-
sidente da Associação, Ângela 
Mercer de Mello.

O novo secretário estará 
acompanhado de seu predeces-
sor no cargo Evandro Roman. 
O evento está sendo realizado 
pela AMCG em parceria com 
o 2º Escritório Regional do 
Esporte do Paraná, já que o 
pedido partiu de seu coorde-
nador, Miguel Dombrowski. 
“Faremos este encontro no 
intuito de aproximar os ges-
tores da Secretaria, a fim de 
facilitar o contato e promover 
novos eventos em parceria”, 
explicou a diretora administra-
tiva da entidade, Katiane Pires 
Ferancini.

Diego Gurgacz assumiu a 
secretaria no começo do mês 
de abril. Advogado, já trabalha 
na Pasta desde sua criação em 
2011. Ele foi assessor jurídico 
e posteriormente diretor geral 
e conforme sua assessoria de 
imprensa encabeçou a maio-
ria dos projetos desenvolvidos 
pela Secretaria do Esporte nos 
últimos três anos.Angela Mercer de Mello, presidente da AMCG

Encontro com 
Diego Gurgacz 
está agendado 
para as 
15 horas

D
ivulgação

Gestores conhecerão novo secretário 
EM TIBAGI NA SEXTA-FEIRA

O deputado federal Sandro 
Alex (PPS-PR) cobrou da tribuna 
da Câmara, na última terça-feira 
(22), a votação de substitutivo 
que ele apresentou ao Projeto de 
Lei 5.921/2001, que coíbe abu-
sos na veiculação de propaganda 
destinada ao público infantil. O 
projeto é conclusivo nas comis-
sões permanentes da Casa e 
aguarda votação na Comissão de 
Constituição e Justiça.

Ao taxar de “censura” a 
resolução do CONANDA (Con-
selho Nacional dos Direitos da 
Criança e do Adolescente) que 
praticamente proibiu a publi-

cidade infantil no país, o par-
lamentar do PPS disse que a 
medida seria desnecessária 
caso o substitutivo ao projeto já 
tivesse sido aprovado.

“A resolução do CONANDA, 
na minha opinião, representa 
censura porque o conselho não 
tem esse poder, que pertence 
ao Legislativo”, afirmou Sandro 
Alex, ao destacar que o texto 
substitutivo defende “as crian-
ças de abusos cometidos pela 
propaganda e ao mesmo tempo 
assegura a não censura nas 
peças publicitárias”.

Aprovado pela Comissão de 

Ciência e Tecnologia, o relatório 
do deputado ao PL 5.921/2001 
considera “abusiva a publicidade 
discriminatória de qualquer 
natureza; que incite à violência, 
explore o medo; que estimule o 
consumo excessivo ou que seja 
capaz de induzir o consumidor a 
se comportar de forma prejudi-
cial ou perigosa a sua saúde ou 
segurança”.

“Para não restringir total-
mente a propaganda dire-
cionada ao público infantil, 
decidimos pela regulamentação 
desse tipo de propaganda”, jus-
tificou Sandro Alex. 

Daniel Calvo

Sandro Alex cobra votação de substitutivo

Sandro quer regulamentar 
propaganda infantil

A falta de contabilização e 
posterior cobrança de sanções 
aplicadas pelo Instituto Ambien-
tal do Paraná (IAP) entre dezem-
bro de 2004 e março de 2009 
levou à prescrição de créditos que 
somaram R$ 132.269.978,82 
naquele período de quatro anos e 
três meses. A negligência na exe-
cução judicial dessa dívida ativa 
inviabilizou o correto reparo dos 
danos ambientais causados por 
infratores, em todo o Estado.

Essa foi a conclusão do Pleno 
do Tribunal de Contas do Estado 
do Paraná (TCE-PR), na sessão 
de 3 de abril, ao julgar Tomada 
de Contas Extraordinária. O pro-
cesso foi instaurado a partir de 
Comunicação de Irregularidade 
realizada em 2010 pela 3ª Ins-
petoria de Controle Externo do 
Tribunal, então responsável pela 
fiscalização do IAP.

Os técnicos apontaram que o 

órgão ambiental paranaense pos-
suía aquele montante de dívida 
inscrita no período entre 21 
de dezembro de 2004 e 31 de 
março de 2009. Mas o IAP não 
mantinha a conta contábil "Dívida 
Ativa", para a escrituração desses 
créditos, conforme estabelece o 
Artigo 39 da Lei 4.320/64, que 
rege a contabilidade pública bra-
sileira. Essa falha impossibilitou 
a cobrança dos créditos. A Lei 
Federal 9.873/99 e o Decreto 
6.514/08 determinam a prescri-
ção das dívidas em cinco anos, 
contados a partir da ocorrência 
do dano.

Em função da irregulari-
dade, o TCE aplicou duas multas 
previstas em sua Lei Orgânica 
(Lei Complementar Estadual 
113/2005) a Vitor Hugo Burko, 
presidente do IAP na época da 
irregularidade. A primeira, esta-
belecida no Artigo 87, é de R$ 

145,10 e se refere à falta do 
envio de informações solicitadas 
pelo Tribunal. A segunda multa, 
do Artigo 89, corresponde a 
10% do valor do dano causado, 
e soma R$ 13.226.997,88.

Em sua defesa, o IAP infor-
mou que não executou a escri-
turação contábil da dívida ativa 
naquele período devido à falta 
de um sistema informatizado 
com essa finalidade. A situação, 
segundo o órgão, foi regularizada 
a partir de 2012.

A decisão do Pleno foi emba-
sada na instrução da Diretoria de 
Contas Estaduais (DCE) e em 
parecer do Ministério Público 
de Contas (MPC). O Tribunal 
também encaminhará cópia dos 
autos ao Ministério Público Esta-
dual. Cabe recurso da decisão. 
Os prazos passam a contar a 
partir da publicação do acórdão 
no Diário Eletrônico do TCE.

IAP deixou de cobrar mais de R$ 132 mi
PURA NEGLIGÊNCIA

Pela primeira vez, Ponta 
Grossa e região terá representan-
tes para a eleição regional do Sin-
dicato dos Engenheiros no Estado 
do Paraná. Além dos oito direto-
res regionais, o pleito irá eleger 
os representantes para a Diretoria 
Executiva Estadual. 

Há 8 anos não acontece dis-
puta entre chapas para as eleições 
do SENGE. Para o atual presi-
dente Ulisses Kaniak, existem 
dois motivos para a repetição 
da configuração do cenário com 
chapa única. “Existe resistência 
por parte dos profissionais que, 
diante das carreiras e da rotina, 
não se dispõe em assumir o com-
promisso voluntariamente para o 
comando da entidade. Por outro 
lado, vejo como ponto positivo os 
associados acreditarem no grupo 
que dará continuidade aos tra-

balhos; significa que confiam na 
gestão e no trabalho realizado até 
o momento”, pontua. 
A novidade para este pleito fica por 
conta da eleição para a nova dire-
toria da Regional do SENGE-PR 
em Ponta Grossa, que abrange 
a região dos Campos Gerais e 
municípios próximos. Ainda de 
acordo com Ulisses Kaniak, há 
tempos a diretoria estadual do 
SENGE vinha tentando uma 
aproximação com a cidade, para 
viabilizar o funcionamento de uma 
sede administrativa com atendi-
mento ao público, para homolo-
gação de contratos de trabalho, 
rescisões, entre outros serviços. 
“A regional de Ponta Grossa é a 
que conta com maior participação 
feminina diante das demais regio-
nais do Paraná. Verificamos as 
mulheres ocupando mais espaços 

de poder, isso é importante”, ava-
lia o presidente. 

Os representantes da chapa 
única da Regional Ponta Grossa 
são: Diretora Regional: Enge-
nheira Civil Margolaine Giac-
chini; Diretora Regional Adjunta 
Secretária: Engenheira Agrônoma 
Adriana Baum; Diretor Regional 
Adjunto Financeiro: Engenheiro 
Civil Manoel da Silva Martins; 
Diretores: Engenheira Civil 
Helena de Geus Schleder, Enge-
nheiro Agrônomo João Miguel 
Toledo Tosato e Engenheira 
Agrônoma Luciane Curtes Porfí-
rio Silva. 

Na eleição, entre os dias 
28 e 30 de abril, a votação 
será mista, por voto eletrô-
nico via plataforma online do 
CREA-PR, ou por cédula a 
ser depositada em urnas fixas.                                                                  

Eleições do SENGE contará 
com representantes da região

Divulgação

“Leviano, mentiroso e criminoso”. Assim o presidente da 
Autarquia Municipal de Trânsito e Transporte (AMTT) de Ponta 
Grossa, Eduardo Kalinoski, classificou panfleto trazendo infor-
mações inverídicas e dados manipulados. “Além de ofender o 
bom senso, a lógica e pregar o desrespeito à lei, o autor desse 
panfleto – e quem o distribui ou leva a sério – está também 
desrespeitando o servidor público, apresentado como um apro-
veitador sorrateiro”, registra Kalinoski. Segundo ele, a idéia de 
que existe um “arrastão” destinado a flagrar veículos da cidade 
em desacordo com a legislação, é “despropositada e infantil”.

PANFLETO APÓCRIFO
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Da assessoria

Arapoti - A Comissão de 
Obras e Serviços Públicos con-
vocou reunião na última quinta-
feira (17) com o secretário de 
Infraestrutura, André Avelino 
de Carvalho e Silva, para dis-
cutir a reforma e ampliação da 
Rodoviária de Arapoti. Além 
dos membros da Comissão, 
João Maria Bueno Bonfim, o 
Chipanzé (PPS), e Vilson Soa-
res (PSB), também estiveram 
presentes na reunião os verea-
dores Claudinei José Moreira, 
o Toddynho (PTC), Marineo 

Ferreira (PTB), Nerilda Penna 
(PP), Nelson de Aguiar, o Pepe 
(PV), e Lelo Ulrich (PT). 

Segundo o secretário, o 
projeto inicial para adequação 
e ampliação da obra da Rodo-

viária estava estimado em R$ 
450mil. Porém, o projeto atual, 
que prevê utilização da estrutura 
existente, uma área de 418m², 
mais ampliação no prédio em 
quase 200 m², tem investimento 

cotado em R$ 600 mil. “Será 
necessário a inclusão de mais 
obras externas [no projeto], o 
que acrescentaria em torno de 
R$ 200 mil [no orçamento] 
para que a estrutura se torne 

mais ampla e eficiente, incluindo 
rampa de acesso ao centro 
comercial, sanitários, pintura, 
iluminação e outras adequa-
ções”, registra a ata segundo 
depoimento de André. Ele ainda 
relatou que para fazer apenas a 
reforma do prédio seriam gastos 
R$ 400 mil, mas que não reco-
menda por questões técnicas. 

Em 21 de março, o pro-
jeto em questão foi protocolado 
junto ao Corpo de Bombeiros 
em Jaguaríaiva, o qual solicitou 
algumas adequações. Nova-
mente, após correções, o projeto 
foi reenviado ao órgão e aguarda 
análise. De acordo com o Subte-
nente Comandante da 3ª Seção 
de Bombeiros em Jaguariaíva, 
Moacir de Paula Santos, a Pre-
feitura deverá estar a par da ava-
liação até o fim desta semana.

Após receber liberação do 

Corpo de Bombeiros, a secre-
taria deve tratar da liberação da 
verba para execução da obra, 
através do convênio ParanáCi-
dade. “Foram muitas etapas a 
serem cumpridas, até mesmo 
análise de solo, conforme exi-
gência do convênio. Mas agora, 
o projeto já está em fase de 
análise final pelo ParanáCi-
dade”, disse o secretário. Ainda 
segundo André, sete profissio-
nais estão atuando ‘diretamente 
e exaustivamente’ há dez meses 
na elaboração do projeto da 
nova rodoviária. Para entrega 
da obra ao município, a Secre-
taria de Infraestrutura estima 
ainda que serão necessários, 
após liberação da verba, mais 
três meses para realização do 
processo licitatório e oito meses 
para execução e conclusão da 
arquitetura.

Sem ampliação, só a reforma da estrutura atual custaria R$ 400 mil

Reforma e 
ampliação 
pode chegar 
a R$ 600 mil

Divulgação

Comissão questiona obras e custos
RODOVIÁRIA DE ARAPOTI

Palmeira - A gestação é um 
período importante na vida de toda 
mulher, os sentimentos ficam mais 
aflorados, a sensibilidade se torna 
mais aguçada e o espírito mater-
nal aflora a cada dia de gestação. 
Com tantas mudanças, dúvidas em 
meio a crises emocionais, que não 
comuns nesse período, é essencial 
a troca de experiências, para que 
dúvidas comuns sejam sanadas e 
que o espírito de coletividade faça 
com que as gestantes se sintam 
amparadas e apoiadas. 

Com esses valores que são 
conduzidas as reuniões do grupo 
Jovem Mãe, da Prefeitura Pal-
meira, realizado em parceria pelas 
secretarias de Assistência Social, 
Saúde e Educação, os encontros 

acontecem duas vezes por mês, 
sendo na primeira semana de cada 
mês uma palestra, sempre com um 
profissional diferente, e, na terceira 

semana uma roda de conversa para 
troca de experiências e dúvidas.

Segundo a Assistente Social 
Carla de Albuquerque, que con-
duziu o último encontro que reuniu 
27 gestantes, os grupos fortalecem 
os vínculos entre as participantes, 
o que da segurança nesse processo 
tão frágil que é a gestação. “Elas 
se sentem a vontade, trocam expe-
riências, conversam e sentem-se 
seguras,” explica Carla.

Os grupo é permanente e está 
aberto a novas adesões, gestantes 
de qualquer idade que queiram 
participar e também contribuir 
com suas experiências pessoas 
podem procurar o CRAS Central 
ou informar-se pelo telefone 3909 
5041.

Jovem Mãe integra gestantes 

São duas reuniões por mês

Divulgação

Piraí do Sul - As come-
morações de aniversário de 68 
anos da instalação da Comarca 
de Piraí do Sul tiveram início 
na manhã desta quarta-feira 
(23), com a cerimônia de has-
teamento das bandeiras do 
Brasil, Paraná e do município. 
O ato solene aconteceu no 
paço municipal Ramis Gabriel 
Curi, às 8 horas. O presidente 
da Câmara e demais vereado-
res da Casa representaram o 
poder legislativo no evento.

A solenidade deste ano teve 

como novidade a participação 
de três atletas piraienses: Ana 
Clara Saldanha, jogadora de 
vôlei da equipe do Sesi-SP; 
o adolescente Mateus, goleiro 
do sub-15 do Coritiba F.C; e 
da maratonista Adriana Sutil. 
Os jovens receberam homena-
gens e foram responsáveis por 
hastear os pavilhões. 

Alunos, professores, secre-
tários municipais, diretores de 
escolas também acompanha-
ram a cerimônia dirigida pela 
Prefeitura.

Bandeiras foram hasteadas 
pelos atletas piraienses

Divulgação

Atletas locais hasteiam as bandeiras
68 ANOS DE DE PIRAÍ DO SUL
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Luana Dias
Especial para o Página Um

Primeiro dia da greve geral 
dos professores e servidores 
ligados a educação do Paraná 
mobilizou mais de 200 pro-
fissionais em Castro. Dos 18 
colégios do município, 6 ade-
riram a greve com participação 
de 100% dos profissionais, 
entre os quais  Colégio Esta-
dual Maria Aparecida Nisgoski, 
Colégio Estadual Amanda Car-
neiro de Mello, Escola Esta-
dual Jardim das Araucárias, 
Escola Estadual Professora 
Matilde Baer, Colégio Fabiana 
Pimentel e Colégio Estadual 
São Sebastião do Maracanã. 
De acordo com a professora e 
secretária de Políticas Sociais 
do Sindicato dos Trabalha-
dores em Educação Pública 
do Paraná (Ponta Grossa e 
região), Rosangela Anhaia, os 
demais colégios aderiram par-
cialmente, alguns com 50% dos 
profissionais, outros com 70%.

O início da greve no muni-
cípio foi marcado por passe-
atas e ato público que abriu a 

mobilização, reunindo grande 
parte dos manifestantes.  Pro-
fessores, funcionários, peda-
gogos e até mesmo alguns 
alunos permaneceram na Praça 
Manoel Ribas entre 8h30min e 
10 horas. Após o ato público, 
os manifestantes fizeram cami-
nhada pelas principais ruas do 
centro da cidade, permanece-
ram concentrados por algum 
tempo em frente a Prefeitura 
e encerraram a passeata na 
Rua Doutor Jorge Xavier da 
Silva. Às 14 horas voltaram a 
se reunir, desta vez, em frente 
ao Colégio Vespasiano, após 
concentração fizeram nova 
caminhada, com direito a visita 
nas escolas, cujos profissionais 
ainda não aderiram à greve. O 
objetivo da visita, segundo a 
professora Rosangela, é mobi-
lizar maior número de profis-
sionais.

Adesão na região
De acordo com a presidente 

do Núcleo Sindical de Ponta 
Grossa da APP Sindicato, Vera 
Rosi Moraes, 90% das esco-
las dos 16 municípios atendi-
dos pelo Núcleo já aderiram à 
greve. Ainda segundo a presi-
dente, o secretário estadual de 
Educação Paulo Schmidt escre-
veu nas redes sociais que não 
seria necessário fazer greve, 
pois o governo está disposto 
a dialogar. Entretanto, para a 

servidora não há mais tempo 
para diálogo. “Não queremos 
mais conversar, queremos que 
nossos direitos sejam respeita-
dos de fato”, apontou Vera.

Segundo informações do 
diretor de comunicação da 
APP Sindical, professor Luiz 
Carlos Rocha, os dados ini-
ciais apontam que mais de 
70% dos professores de todo 
o Estado do Paraná já parti-
cipa da greve, seja através de 
paralisação ou na participação 
direta das ações. Em Curitiba, 
por exemplo, os profissionais 
permaneceram durante todo 
o dia acampados em frente ao 
Palácio do Iguaçu. De acordo 
com Luiz Carlos, pela manhã 
tinha mais de três mil pessoas 
no local, ao longo do dia alguns 
se revezaram e outros se pro-
gramaram para dormir no local. 
Ainda de acordo com o profes-
sor, em algumas regiões a ade-
são à greve já é de 100%.

Reivindicações da categoria
Cumprimento de 33% de 

hora-atividade, respeito ao piso 
nacional,  reajuste do salário 
de funcionários, pagamento 
de promoções em atraso, rea-
lização de novos concursos 
públicos, novo modelo de aten-
dimento à saúde, carga horá-
ria de 40 horas, alteração dos 
contratos PSS, enquadramento 
dos aposentados, porte de 

escolas, implantação de hora-
aula e hora-atividade para a 
educação especial, infraestru-
tura adequada nas escolas e fim 
do desmonte pedagógico.

Reunião das partes
Alguns esclarecimentos 

acerca das reivindicações 
foram dispostos no site oficial 
da Secretaria de Educação 
do Estado (www.educacao.
pr.gov.br). De acordo com as 
informações, a pauta existe há 
algum tempo e vem sendo hon-
rada pelo governo do estado. 
A assessoria de imprensa da 
Secretaria informou ainda que 
na tarde de ontem (23), o  
governador do Estado, Beto 
Richa e o secretário estadual de 
educação, Paulo Schmidt, rece-
beram representantes do sindi-
cato da categoria para reunião, 
porém, até o fechamento da 
matéria o encontro ainda não 
havia terminado, não havendo, 
portanto, novidades a serem 
informadas.

São 13 as  
principais    
reivindicações 
dos grevistas

Daniel Calvo

Primeiro dia de greve
PROFESSORES E SERVIDORES MOBILIZADOS

Da assessoria

Está acontecendo em todo 
o país a campanha de vacinação 
contra a influenza. Em Castro, a 
campanha iniciou nesta quarta-
feira (23) e deve imunizar pelo 
menos 80% do público-alvo, esti-
mado em 18.375 pessoas, até o 
dia 9 de maio. As doses estão dis-
poníveis em todas as unidades de 
saúde, com exceção do Centro de 
Especialidades da Vila Rio Branco 
e Centro de Saúde da Mulher. No 
sábado (26), dia 'D' de vacinação, 
as unidades de saúde atenderão 
das 8 às 17 horas. 

A enfermeira da Vigilância 
Epidemiológica da Secretaria 
Municipal da Saúde, Daniele 
Mayer, explica que a novidade 
deste ano é que o Ministério da 
Saúde resolveu ampliar o grupo 
das crianças, abrangendo tam-
bém as que têm entre dois e cinco 
anos incompletos. Antes, ape-
nas as crianças de seis meses a 
menores de dois anos recebiam 
a vacina. “Até o ano passado 
eram imunizadas apenas crianças 
com idade entre seis meses até 
dois anos incompletos”, aponta 
Daniele. Assim, além das pessoas 
com 60 anos ou mais de idade, 
estão sendo vacinados os traba-
lhadores de saúde, os povos indí-
genas, as crianças na faixa etária 

de seis meses a menores de cinco 
anos de idade (4 anos, 11 meses 
e 29 dias), as gestantes, as puér-
peras (até 45 dias após o parto), 
os grupos portadores de doen-
ças crônicas não transmissíveis e 
outras condições clínicas especiais 
e população privada de liberdade. 
A expectativa é que 2.9 milhões 
de paranaenses sejam vacinados 
durante a campanha. 

VACINA
De acordo com o Ministério 

da Saúde, estão sendo distribu-
ídas 53,5 milhões de doses da 
vacina, capazes de proteger con-
tra três subtipos do vírus da gripe 
(A/H1N1; A/H3N2 e influenza 
B). O material está 65 mil postos 
de vacinação e 240 mil pessoas 
estão envolvidas na imunização.

A vacina é segura e é a melhor 
forma de evitar doenças graves, 
internações ou mesmo óbitos por 
complicações associadas à gripe. 
Estudos demonstram que a imu-
nização pode reduzir entre 32% e 
45% o número de hospitalizações 
por pneumonias e de 39% a 75% 
a mortalidade por complicações 
da influenza. Pessoas febris, por-
tadores de doenças neurológicas, 
com história de alergia grave rela-
cionada a ovo e reação a doses 
anteriores devem consultar um 
médico antes de tomar a vacina.

Castro inicia vacinação 
contra a Influenza

Estimativa da Prefeitura aponta que 18.375 castrenses 
devam ser vacinado na atual campanha que vai até maio

Divulgação

Prefeito Reinaldo participa do 
'Fórum Castro que queremos'

COLÉGIO SESI

Da assessoria

O prefeito de Castro, Rei-
naldo Cardoso, participou 
nesta quarta-feira (23) do 
'Fórum Castro que Queremos', 
promovido pelo Colégio Sesi. 

“Notei que o trabalho 
desenvolvido com os jovens 
é muito interessante. Os alu-
nos levantaram algumas das 
dificuldades do município, 
relataram o que esperam e 
também apresentaram algu-
mas propostas e ações para 
estes desafios. Refletir e ter 
este conhecimento sobre a 
vida pública, a necessidade do 
lugar a que pertence é muito 
relevante. Estes jovens já mos-
tram serem cidadãos críticos, 
participativos e atuantes, com 
ativa participação política”, 
destaca Reinaldo. 

A orientadora pedagógica 
do Colégio Sesi, Vivian de 
Oliveira, explica que o fórum 
representa a finalização da 
oficina 'Castro que Quere-
mos', desenvolvida durante o 
primeiro bimestre deste ano 
letivo. “O Colégio Sesi possui 
uma metodologia de trabalho 
diferente. Assim, no primeiro 
bimestre, a partir da oficina, 
os alunos se dedicaram ao 
desenvolvimento de pesquisas 
e levantamento de informações 

sobre a cidade. Durante este 
trabalho, encontraram também 
algumas situações que consi-
deram problema em Castro e, 
a partir disso, também pensa-
ram em propostas de melho-
rias”. As oficinas envolvem 
alunos de primeiro e segundo 
ano do ensino médio, totali-
zando 64 estudantes. Além da 
oficina 'Castro que queremos', 
foi desenvolvida também a ofi-
cina 'A voz do coração'. Como 
encerramento desta oficina, os 
alunos também organizaram 
uma feira de profissões nesta 
quarta-feira. 

Um exemplo citado por 
Vivian na oficina 'Castro que 
queremos' foi o trabalho dos 
alunos nas disciplinas de Quí-
mica e Educação Física. “Pela 
disciplina de Química, os alu-
nos coletaram e analisaram a 
água do rio Iapó. Durante a 
aula de Química eles fizeram a 
análise da água onde se con-
cluiu que a água do rio tem 
boa qualidade. Assim, uma 
das propostas apontadas pelos 
alunos seria o cadastro dos 
pescadores do rio e a realiza-
ção de uma feira de peixes”, 
salienta. Os estuantes também 
realizaram uma pesquisa entre 
a população e concluíram que 
o sedentarismo está entre os 
principais problemas que pre-

judicam a qualidade de vida 
dos castrenses. 

“Apesar do Colégio Sesi 
trabalhar com uma metodologia 
que é nova para muitos alunos e 
professores, a avaliação, ao tér-
mino deste primeiro bimestre, 
é bastante positiva. Acho que 
demos um salto significativo 
no que diz respeito à quali-
dade do ensino-aprendizagem 
e alcançamos o objetivo com o 
projeto, que é incentivar os alu-
nos a conhecerem sua própria 
realidade, e, que a partir disso, 
possam atuar de forma a mel-
horar o lugar em que vivem”, 
finaliza a orientadora.

Participaram também do 
encontro o vice-prefeito e 
secretário municipal de Gestão 
Pública e Planejamento, Mar-
cos Bertolini; os secretários 
de Governo, Ricardo Cardoso 
Filho; da Família e Desenvolvi-
mento Social, Ludiele Marco-
wicz; da Indústria, Comércio 
e Turismo, Rodrigo Morais 
da Silva; e a diretora de Meio 
Ambiente, Maria Inez Pedrosa 
Machado. Da Secretaria Muni-
cipal de Educação, participou a 
superintendente de Educação, 
Dirceia Osako. Do colégio, 
participaram alunos, professo-
res, além da diretora Ana Paula 
Galgoski e a orientadora peda-
gógica, Vivian de Oliveira. 

D
aniel C

alvo



Classificados a partir de R$ 1,00
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Quer comprar,
vender ou alugar

seu imóvel?
Faça-nos 

uma visita
3233-4105

www.imobiliariaetica.com
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VENDE-SE KIA BESTA 2.7
Ótimo estado dir. hidráulica, 
pintura nova, bancos novos, 
amort. novos. Tacografo som 
bancos removível, valor R$ 
16.000,00. Fone: 9919-4036

VENDE-SE PARATI
Parati 1.6, ano 2011. Contendo ar, 
direção, vidros e travas elétricas. 
Tratar pelos fones (42) 9117-6328 
ou 9822-0686 ou 8865-9994.

VENDE-SE INSTALAÇÃO
DE MERCADO

 Instalação, bens tocados, com 
125 clientes mensais. Motivo da 
venda, mudança de ramo. Valor R$ 
120.000,00. Aceito caminhão, Valor 
de R$60.000,00 no negócio. Tratar 
pelo Fone (42) 9964-2898. 

VENDE-SE UMA CHÁCARA
Vendo chácara a 6km do Abapan. 
Informações pelo fone (42) 9816-
5649

VENDE-SE TERRENO
Santa Terezinha, medindo 10 x 23 m, 
aceito carro no negócio. Tratar pelo 
Fone 9922-4673.

VENDE-SE UMA CASA
Casa de frente para o lago, contendo 
3 quartos, sala, cozinha e garagem, 
aceito carro no negócio. Entrar em 
contato pelos Fones 3232-3193 / (42) 
9971-2145 ou (42) 8870-4261.

VENDE-SE CASA
Casa com 88 m², localizado prox. a 
Amusa. Com 3 dorm, sala, coz, 01 
WC. Tratar pelo Fone (42) 9963-
21-82 ou 9928-8728.

ALUGA-SE CASA
Contendo três quartos, sala, cozinha, 
banheiro. Valor R$ 900,00. Rua Pará 
N° 260 Centro.  Tratar pelo Fone 
9907-6614.

ALUGA-SE SALAS E 
KITINETES

Avenida Munhoz do da rocha neto 
N° 366. Próximo ao quartel, Valor R$ 
450,00. Tratar pelo Fone 9929-7916 
ou 3232-1977.

VENDE-SE TERRENOS
Lotes diversos, local Termas de 
Rivieira e Santa Terezinha.  Somente 
a vista. Contatos pelos Fones (42) 
8402-6308 (42) 8855-3773.

VENDE-SE 
LANCHONETE TWISTER

Lanchonete com 3 pontos comercial, 
contendo 430 metros construídos. 
Troco por uma de menor valor. 
Tratar pelo Fone 9969-8727.

VENDE-SE TERRENO
Localizado no Bairro Castroville, 
esquina 15 x 40, totalizando 600 m². 
Tratar pelo Fone (42) 9963-21-82 ou 
9928-8728.

ALUGA-SE SALAS
E KITINETES

Próximo à Fancar, saída para Cas-
trolanda. Contato pelo fone 9975-
0381.

POUSADA MARANATA
Atendemos diárias e Men-
salistas. Rodovia PR 151, km 
261-Bairro Machadinho (a 2 
km de Pirai do Sul). Contato 
pelo Fone (42)9999-4601- 
Pirai do Sul –Pr.

VENDE-SE APARTAMENTO 
Apartamento em Ponta Grossa, prox. 
Tozetto. Com 2 dorm., 01 WC, sala, 
cozinha. Tratar pelo Fone (42) 9963-
21-82 ou 9928-8728.

VENDE-SE TERRENO
Local Morada do Sol I, com área 
de 13 x 50, totalizando 650 m². 
Tratar pelo Fone (42) 9963-21-82 
ou 9928-8728.

CASA & CAMPO - VENDE 
CASA  OU TROCA POR 

IMÓVEL EM PONTA GROSSA
Imóvel com 1.150m². Benfeitorias: 
casa em alvenaria com sala de estar, 
estar intimo; 03 dormitórios sendo 
01 suíte, wc social, cozinha. À parte: 
salão de festa/garagem, cozinha, 01 
dormitório, lavanderia. Endereço: 
Rua Benjamim Constant - Centro 
de Castro Agende uma visita: 
3232-3681 - CRECI/PR J4912 ou 
mais informações, acesse: WWW.
imobiliariacasaecampo.com

CASA & CAMPO - SOBRADO
Excelente negócio: imóvel residen-
cial/comercial Benfeitorias: sala de 
estar,sala de jantar, cozinha , lavabo , 
3 quartos,1 suíte,  wc ,lavanderia ,gara-
gem com 3 vagas para carros e 2 salas 
comerciais.  Endereço:Rua Roberto 
Lesnau na Vila Santa Cruz Agende uma 
visita: 3232-3681 - CRECI/PR J4912 
ou mais informações, acesse: WWW.
imobiliariacasaecampo.com

CASA & CAMPO VENDE
Excelente imóvel: casa com 153m², 
com ótima localização, bairro 
residencial,rua pavimentada Benfeito-
rias: sala de estar,copa,cozinha area 
de serviço, lavanderia independente,3 
dormitórios,(1) suíte,01 wc social. 
(Tubulação preparada para piscina; 
-tubulação para aquecedores de 
passagem) Endereço: Rua Bertoldo 
Martins de Oliveira- Vila Rio Branco. 
Agende uma visita: 3232-3681 
- CRECI/PR J4912 ou mais infor-
mações, acesse: WWW.imobiliari-
acasaecampo.com.

VENDE-SE CASA NOVA
Localizada, Bairro Doin, com 156 m² 
área terreno. 278 m² com 01 suíte, 
02 dorm.,  sala, cozinha, 02 WCS. 
Pronto para morar. Tratar pelo Fone 
(42) 9963-21-82 ou 9928-8728.

VENDE-SE CASA
Localizado Nossa Senhora das Graças, 
com 2 dorm., sala, cozinha, 01 WC, 
terreno com 220 m². Tratar pelo Fone 
(42) 9963-21-82 ou 9928-8728.

CURSO AUXILIAR DE 
VETERINÁRIO E BANHO 

E TOSA
Curso em Castro com aulas quin-
zenais, 6 meses de duração,aulas 
praticas e teóricas,vagas limitadas. 
Informações e matrículas pelo (42) 
9984-0013.

LIXO X $$$
Compro Latinhas - Baterias - Cobre - 
Metal - Inox - Antimônio - Aluminios 
Em Geral. Pago o melhor preço em 
dinheiro  e retiro em sua casa. (42) 
9938-0387 - Francisval.

VENDEM-SE NOVILHAS 
E VACAS

Raça Jersey holandesa e jersolanda. 
Contatos pelos Fones (42) 8402-
6308 (42) 8855-3773.

PRODUTORES DE LEITE
Temos um produto sensacional e 
único do mercado, para prevenção 
e cura da mastite, com aumento 
na produção de leite e baixando a 
(CC5) sem uso de antibióticos e 
sem descarte do leite. Informações 
com Marcos 9919-8009. Almir 
9966-8591.

PAI LAERCIO
Trago seu amor de volta em 
7 dias. Resolvo qualquer tipo 
de problema. Site  www.
pailaercio.com.br. (43) 3152-
1658 / (43) 9678-5730

PRODUTOS 
COLÔNIA CECÍLIA

Venda de produtos artesanais e 
coloniais de origem italiana. Seis tipos 
de vinho, geléias, suco, conservas, 
embutidos e queijos. Endereço: 
Colônia Santa Barbara - Palmeira 
PR (anexo memorial Colônia Cecília, 
sentido São João do Triunfo) Entrega 
em toda a região. Contato pelo Fone 
(41)9604-8953 (42)9982-0057.

VENDE-SE
FILHOTES PINSCHER

Nascidos no dia 04/04/2014. Tratar 
pelo Fone (42) 99750573 ou (42) 
8401-6523. Falar com Lucia.

AULA VIOLA CAIPIRA
(INICIANTES)

Canta Galo I, Fone: (42) 
9915-9150, 3233-1370, 
Castro PR.

SALÃO ATELIÊ
DA BELEZA

Atendimento ao publico femi-
nino, trabalho personal izado 
e também com exclusividade 
no horário agendado, atendi-
mento vip, nosso compromisso 
é atender bem e com serviços e 
produtos de ótima qualidade a um 
preço acessível, especialidade em 
mechas e retoques, realizamos 
transformações incríveis em seu 
cabelo, ambiente aconchegante, 
também fazemos outros pro-
cedimentos entre esses: cortes 
femininos, depilação com fio 
egípcio, hidratações, penteados, 
maquiagem, escova sem formol 
(redutor de volume) sem risco a 
saúde, nosso salão fica na Vila Rio 
Branco (próximo a Honda Tibagi 
Motos), fale com a Profissional 
Colometrista (Ângela) com mais 
de 5 anos de experiência e mais de 
2.000 mechas já realizadas, atendi-
mento pelo fone: (42) 3233-3901 
ou venha pessoalmente nos visitar 
e tomar um cafezinho.

COMPRO SUCATA
$ LIXO X DINHEIRO $
Compro latinhas, alumínios 
em geral, Inox, metal, 
cobre, antimônio, baterias. 
Pago o melhor preço e 
retiro em sua casa (Castro e 
região). Dúvidas e intenção 
de venda, entrar em contato 
pelos números: (42)9842-
3492 / (42) 8433-6126 / 
(42) 9109-7438. Falar com 
Cassiano.

PORTARIA Nº 499/2014

Súmula: Concede elevação de Classe a Professoras da Rede Municipal de Ensino 
e dá outras providencias.

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE ARAPOTI, ESTADO DO PARANÁ, no uso de 
suas atribuições legais, e;
Considerando o artigo 7º, itens I, II e III e artigos 8º e 9º da Lei Municipal nº 703 
de 04 de julho de 2003, que trata do Plano de Cargos, Carreira e Remuneração 
do Magistério Público Municipal de Arapoti.
Considerando que as professoras apresentaram a comprovação da nova habili-
tação.

R E S O L V E:
Art. 1º - Enquadrar as professoras integrante do quadro próprio do magistério 
do Município de Arapoti, as quais apresentaram documentação para elevação de 
classe, conforme quadro abaixo:

Art. 2º - O vencimento básico da integrante do quadro próprio do magistério 
enquadrada será correspondente à mesma referência da nova classe na tabela de 
vencimento anexa ao plano de carreira.

Art. 3º - Deve a Divisão Administrativa tomar as medida necessárias para a ofi-
cialização deste ato.

Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor nesta data, revogando-se disposições em 
contrário, publique-se.

PAÇO MUNICIPAL VEREADOR CLAUDIR DIAS NOVOCHADLO, EM 23 DE 
ABRIL DE 2014.

BRAZ RIZZI
Prefeito

Prefeitura Municipal de Arapoti
DECRETO Nº 3495/2014

Súmula: - Concede Aposentadoria ao Servidor Público do Município de 
Arapoti- Pr.

O PREFEITO MUNICIPAL DE ARAPOTI, ESTADO DO PARANÁ, usando 
das atribuições que lhes são conferidas por Lei e considerando o processo 
de aposentadoria do servidor ITAMAR DE OLIVEIRA.

DECRETA:
Artigo 1º Fica concedida ao servidor Itamar de Oliveira, brasileiro, servidor 
público municipal de Arapoti, ocupante do cargo efetivo de Motorista,  
nível II, referência M – conforme quadro de cargos, portador do RG nº 
732.156-PR, e inscrito no CPF/MF sob o nº 468.997.319-91, Aposenta-
doria Por Idade e Tempo de Contribuição, com proventos integrais, com 
fundamento no artigo 6º da EC Nº 41/03 e artigo 29 Inciso III da Lei 
Municipal nº.663/02, que trata do Instituto de Previdência dos Servidores 
Municipais de Arapoti-Paraná.

Artigo 2º - Fica estipulado como provento mensal de sua aposentadoria 
o valor constante na planilha de cálculo de proventos que será:
Cálculo do Provento Mensal...............................................R$ 2.174,56
Proventos Mensais a serem pagos......................................R$ 2.174,56
Total de Proventos Anuais.................................................R$ 26.094,72

Artigo 3º - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gadas as disposições em contrário, publique-se.

PAÇO MUNICIPAL VEREADOR CLAUDIR DIAS NOVOCHADLO, EM 
23 DE ABRIL DE 2014.

BRAZ RIZZI
Prefeito

DECRETO Nº 3493/2014

Súmula: - Concede Aposentadoria ao Servidor Público do Município de 
Arapoti- Pr.

O PREFEITO MUNICIPAL DE ARAPOTI, ESTADO DO PARANÁ, usando 
das atribuições que lhes são conferidas por Lei e considerando o processo 
de aposentadoria do servidor JAIRO LINO DE PAULA.

DECRETA:
Artigo 1º Fica concedida ao servidor JAIRO LINO DE PAULA, brasileiro, 
servidor Público Municipal de Arapoti, ocupante do cargo efetivo de 
Oficial Administrativo A,  nível IX, referência H – conforme quadro de 
cargos, portador do RG nº1.274.747-0-PR, e inscrito no CPF/MF sob o 
nº 243.387.379-72, Aposentadoria Por Idade e Tempo de Contribuição, 
com proventos integrais, com fundamento no artigo 3º da EC Nº 47/05 
e artigo 29 Inciso III da Lei Municipal nº.663/02, que trata do Instituto 
de Previdência dos Servidores Municipais de Arapoti- Paraná.

Artigo 2º - Fica estipulado como provento mensal de sua aposentadoria 
o valor constante na planilha de cálculo de proventos que será:
Cálculo do Provento Mensal...................................R$ 4.746,74
Proventos Mensais a serem pagos......................R$ 4.746,74
Total de Proventos Anuais.......................................R$ 56.960,88

Artigo 3º - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gadas as disposições em contrário, publique-se.

PAÇO MUNICIPAL VEREADOR CLAUDIR DIAS NOVOCHADLO, EM 
23 DE ABRIL DE 2014.

BRAZ RIZZI
Prefeito



Carla TiCiane
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Um jovem de 21 anos foi 
assassinado em Castro, durante 
o feriado. Davi Barbosa de 
Almeida foi encontrado morto 
dentro do Fiat Pálio, estacio-
nado em frente a sua casa, na 
rua Afonso Celso Abraão, no 
Jardim Araucária 3. O corpo 
foi encaminhado ao Instituto 
Médico Legal de Ponta grossa 
(IML).

A Polícia Militar foi chamada 
pelos familiares para atender a 
ocorrência. Conforme informou 
a equipe, a mãe da vítima estra-
nhou o carro parado e, quando 
se aproximou encontrou o filho 
todo ensangüentado. Ele foi 
alvejado com três disparos de 
arma de fogo nas costas.

A família chegou a enca-
minhar a vítima até o hospital 
Anna Fioriollo, mas o jovem 
já estava morto. A mãe infor-
mou aos policiais que chegou 
a ouvir alguns disparos. Saiu 
até a parte de fora da casa para 
verificar e conseguiu constatar 
uma motocicleta vermelha em 
atitude suspeita. Dois ocupan-

tes estavam na moto. A Polícia 
Civil instaurou inquérito para 
investigar o crime.

IML recebeu sete
corpos no feriado

Além do corpo de Davi, 
durante todo o feriado, o IML 
de Ponta Grossa recebeu outros 
seis corpos, decorrentes de 

mortes violentas na região dos 
Campos Gerais. Um caso que 
chamou bastante a atenção foi 
de Allan Mychel Halicki, de 25 
anos, que morreu na área rural 
de Guamiranga. O jovem foi até 
a região para escalar num pare-
dão de pedras, de uma cacho-
eira, com aproximadamente 70 
metros de altura. No meio do 

percurso ele escorreu e caiu, 
entrando em óbito no local.

O corpo de bombeiros de 
Irati atendeu a ocorrência. 
Segundo informaram, o jovem 
estava acampando no local 
com os amigos, e não levou 
equipamento de segurança. A 
retirada do corpo da cachoeira 
só pode ser feita através de um 
helicóptero da Policia Militar. 
Maria Castorina de Farias foi 
encontrada morta no centro 
de Tibagi, vítima de enforca-
mento.

As demais mortes regis-
tradas foram provenientes de 
acidente de trânsito. Rodrigo 
Badalotti de Oliveira, de 18 
anos, morreu na rua Catão 
Monclaro esquina com a Ave-
nida Carlos Cavalcante, na 
região de Uvaranas, em Ponta 
Grossa. O jovem caiu da moto 
após colidir com um caminhão. 
Ele chegou a ser encaminhado 
ao hospital, mas não resistiu 
aos ferimentos e morreu horas 
após. Na garupa da moto havia 
uma mulher, que sofreu apenas 
ferimentos leves. Ela foi enca-
minhada ao Hospital Munici-

pal. O motorista do caminhão 
fugiu sem prestar atendimento 
às vítimas.

O homem João Luiz da 
Rocha também morreu depois 
que o carro que ele conduzia 
perdeu a direção e capotou. A 
morte aconteceu na região de 
Irati.

Já Luiz Marcos Baravesco, 
morreu na altura do km 455 
em Tibagi, depois que a moto-
cicleta em que ele estava pilo-
tando se chocou de frente com 
um carro. A vítima chegou a ser 
encaminhado para o hospital 
de Ponta Grossa, onde passou 
por várias cirurgias, mas não 
resistiu aos ferimentos. Pró-
ximo ao local, no km 455 da 
BR-376, também morreu Mau-
ricio Vidal.

Na última terça-feira, mor-
reu Marcos Alberto Ferreira, de 
34 anos. Ele conduzia um Astra, 
com placas de Prudentópolis, 
quando bateu na lateral de um 
caminhão carregado com tijolos 
e perdeu o controle do carro. 
O acidente foi na PR-466, pró-
ximo à Manoel Ribas. O jovem 
morreu na hora.
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Delegado Mário Sérgio Bradock investiga o crime

Vítima foi 
encontrada 
morta dentro 
do carro pelos 
familiares

Divulgação

Jovem é morto dentro do carro
EM FRENTE A PRÓPRIA CASA

Onda de roubos aumenta em PG
Um funcionário de um posto 

de combustível passou por 
momentos de terror na madru-
gada de ontem (23). Três pes-
soas armadas entraram no local 
e deram voz de assalto, o amea-
çando. Ao total foram R$27 mil 
foram roubados. Existem sus-
peitas de que um ex-funcionário 
estaria envolvido no assalto. A 
Polícia Civil investiga o crime, 
mas preferiu não repassar infor-
mações para não atrapalhar as 
investigações.

O assalto aconteceu na Ave-
nida Souza Naves, na região dos 
Periquitos. A Polícia Militar foi 
acionada para atender a ocor-
rência. Segundo informaram, o 
funcionário estaria fechando o 
caixa, quando foi abordado pelos 
criminosos. Os assaltantes exigi-
ram que fosse feita a abertura do 
depósito, de onde foi levantado 
um malote com todo o montante 
em dinheiro.

As câmeras de segurança 
flagraram todo o ocorrido. Nas 
imagens, os bandidos forçam 
o funcionário a deitar no chão, 
enquanto eles reviravam o esta-
belecimento. Depois pegam o 
dinheiro e fogem, num veículo 
Corsa cor preta. Testemunhas 
informaram que o carro teria 
entrado na estrada da Bocaína. 
Foi realizado patrulhamento, mas 
ninguém foi pego.

Foi levantada suspeita de que 
um ex-funcionário, que trabalhou 

no local por poucos dias estaria 
envolvido na ação criminosa. De 
acordo com as informações do 
delegado Maurício da Luz, res-
ponsável pelas investigações, 
estas suspeitas não estão des-
cartadas. “O assalto aconteceu 
no momento em que havia uma 
quantia maior de dinheiro no esta-
belecimento. Pode ter havido uma 
facilitação de alguém que tivesse 
estas informações”, considera.

O delegado já solicitou as 
imagens das câmeras de segu-
rança para ajudar na localização 
dos criminosos e está levantando 
outras informações junto aos 
funcionários e testemunhas para 
desvendar o caso.

Roubos deixam autoridades 
policiais em alerta

Outros três roubos foram 
registrados em Ponta grossa 
nos últimos dois dias. Na Vila 
Vicentina, a vítima relatou que 
estava fazendo entrega de cigar-
ros, quando foi abordada por um 
indivíduo armado com pistola. 
Os criminosos mandaram ela 
passar para o banco de passa-
geiro e a levaram até Uvaranas, 
onde foi feito o transbordo de 
aproximadamente seis caixas de 
cigarros para outro veículo. A 
vítima foi deixada em frente ao 
hospital Vicentino e não sofreu 
ferimentos.

Na rua general Rondon, 
na região da Nova Rússia, um 

jovem trafegava pela via com o 
veículo da empresa que traba-
lha, quando foi abordada por um 
indivíduo armado. O criminoso 
teria lhe revistado e levado o 
carro, além do dinheiro que ele 
estava para pagar uma conta da 
empresa.

Por último a Polícia Militar 
foi acionada para atender uma 
ocorrência de um roubo, onde 
a vítima foi abordada por um 
elemento na região da Ronda, 
levando todos os seus pertences. 
Diante das informações repassa-
das por testemunhas, os policiais 
encontraram o autor do roubo

A população ficou preocu-
pada com esta onda de assalto, 
que teria aumentado durante o 
feriado. Segundo o delegado, o 
que se percebe é um aumento de 
roubo em relação há anos ante-
riores e, não, necessariamente 
em relação ao feriado. “São épo-
cas. Às vezes surgem bandos que 
acabam se reunindo e praticando 
uma série de roubos”, destacou.

No entanto, a autoridade 
policial informou que os policiais 
sempre estão realizando con-
trole e verificando a situação do 
pessoal que sai das cadeias em 
razão do feriado ou saem por 
portaria. “O controle é feito e a 
participação deles é levantada. 
Tem detento que aproveita este 
período para roubar, praticar 
estes crimes, e retornar a cadeia 
com dinheiro”, concluiu.

Traficante é preso em Arapoti
Operação conjunta entre 

as Polícias Civil e Militar 
resultou na prisão de mais 
um traficante, em Arapoti. 
A ação policial aconteceu na 
última terça-feira, na rodo-
via PR- 239, na chegada do 
município. A equipe já fazia 
cerco para esperar a passada 
do veículo Corsa, com placas 
de Ventania- PR.

Segundo informações, 
os investigadores receberam 
informação de que um sus-
peito de envolvimento com 
o tráfico de drogas iria para 
cidade de Ventania naquele 
dia buscar drogas para vender 
em Arapoti. Os policiais então 
ficaram no aguardo para sur-
preender o indivíduo.

O rapaz tentou fugir da 
polícia no sentido bairro 
Alphaville, onde despejou 
uma sacola pela janela do 

carro. Quando tentou retornar 
na pista sentido Ventania-PR, 
acabou sendo cercado e abor-
dado pelos policiais. Duas 
pessoas, sendo um menor 
de idade, se encontravam no 
interior do veículo.

No pacote despejado, os 

policiais encontraram, além 
de drogas, aproximadamente 
R$ 1.500 em dinheiro. Com 
o adolescente foram encon-
trados 5 kg de maconha e 
quase R$100. Ambos foram 
encaminhados para a delega-
cia local.

Droga estava sendo levada para Arapoti

Divulgação

A Agência de Inteligência da 
Polícia Militar de Ponta Grossa 
apreendeu, após denúncia anô-
nima, 1 kg de maconha e 26 
pacotes de cigarros contraban-
deados. A apreensão aconteceu 
na rua Avelino Lopes Concei-
ção, na região da Nova Rússia. 
Quatro pessoas foram presas no 
total.

Os policiais abordaram a 
residência delatada e encontra-

ram certa quantia de crack. Após 
os proprietários serem ques-
tionados sobre a procedência 
da droga, ambos relataram que 
teriam comprado de um casal, 
dono de um bar, na rua Martins 
Pena, no mesmo bairro.

No bar foram encontrados 
1kg da maconha e os pacotes 
de cigarro. Os envolvidos foram 
encaminhados à 13ª SDP para 
medidas cabíveis.

PM apreende drogas e 
cigarro contrabandeado

DENÚNCIA ANÔNIMA

Drogas e cigarros foram apreendidos
pela Agência de Inteligência da PM

Diego Mello

Mais de 200 cartelas de 
um medicamento utilizado para 
disfunção erétil e 100 kg de 
maconha foram apreendidos pela 
Polícia Rodoviária Federal (PRF) 
de Guarapuava, no início da 
semana, na BR-277. De acordo 
com as informações levantadas 
pelos policiais, a mercadoria 
vinha de Foz do Iguaçu e seria 
trazida a Castro. O motorista, de 
60 anos, foi preso.

Drogas e 
remédios 
seriam 
trazidos 
para Castro

Apreensão foi 
realizada na BR-277

Divulgação
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Libra: Deve haver um clima
estimulante e renovador no terreno
amoroso.

Escorpião: As emanações
benéficas de Vênus e Júpiter elevam
seu astral, em especial no amor.

Sagitário: Você tende a atuar
com garra e paixão e esse será o
segredo do seu êxito.

Capricórnio: Aproveite para
repensar o passado e tente
aprender com antigas vivências.

Aquário: Terá a comunicação
acentuada, e isto permitirá que
você expresse seus pontos de vista.

Peixes: Você tende a se sentir
bem, desde que confie em sua
intuição e não se guie pela cabeça
dos outros.

Áries:   O momento é ótimo
para você agilizar tudo aquilo que
lhe diz respeito.

Touro: Sua força íntima está
em alta e ajuda você a mudar para
melhor.

Gêmeos: Você tende a
relacionar-se de modo equilibrado
e harmonioso.

Câncer: Plutão dá força a
todas as suas iniciativas no sentido
de purificar-se.

Leão:  A Lua e os outros astros
faz você estar mais vital e capaz de
executar tudo com especial garra e
criatividade.

Virgem:   Os momentos de
auto-análise serão particularmente
esclarecedores no dia de hoje.

24/4
Cintya Laryssa Felix Doin

Enio José de Freitas
Irineu Queiroz
Lukas Matheus

Yeda Maria Schendroski

Recebeu o título de rainha a bela Letícia Martins,
1ª Princesa Ana Clara Wollmann Saldanha
e 2ª Princesa Daiane Almeida

Eleita Miss
Simpatia,
Glaucinéia
Marconato

Foram homenageadas e
também desfilaram as misses
Louyse Fernanda Santos,
Amanda Schvik, Amanda Zadra
e Jessica Sampaio

Prefeito Tim Milleo, a
primeira-dama Cida, as
eleitas e o presidente da
Câmara, Dalney Bueno

Na eleição da Rainha da 12ª Abril Fest

A pequena
Bárbara Monteiro
Fagundes
comemorou seu
1º Aninho no dia
16 com belas
fotos. Seus pais
Mario José dos
Santos Fagundes
e Monica Cristina
Monteiro, e irmãos
Isabeli e Pedro a
parabenizam

A fofura Laissa Gabriela Lopes da Silva, de apenas
1º Mês, filha de Denise Lopes da Silva e Vagner
das Brotas Pereira da Silva, em sessão de fotos

A bela
Cintya
Laryssa
Felix Doin
recebe
muitos
parabéns
hoje (24)
por
ocasião
de seu
aniversário.
Ela que é
a nossa
'Miss Brazil
Model
2013'
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